
放送番組審議会議事録  

 

１．開催年月日   平成 26 年 11 月 27 日（木）  

２．開催場所    三島市一番町 2-29  

三島商工会議所 4 階・会議室Ｅ  

３．委員の出席  

①委員の総数    6 名  

②出席委員数    4 名  

③出席委員の氏名  

岡山  一夫、中山  勝善、白井  由美子、藤吉  智子  

④放送事業者側出席者  

髙原  明夫（代表取締役）、杉山  喜徳（放送部長）  

岩本  亜希子（ディレクター）、村上  ひさ子（総務部）  

 

４．議 題  

第１号議案   

特別番組「鉄道に夢をのせて」～第１回東海道新幹線～の講評  

 

５．議事の概要  

第１号議案   

特別番組「鉄道に夢をのせて」～第１回東海道新幹線～  

放送日時：  

第 1 回「東海道新幹線  開業 50 周年」  

平成 26 年 11 月 4 日（火）10 時～10 時 30 分（30 分）  

第 2 回「御殿場線  開通 80 周年」  

平成 26 年 11 月 5 日（水）10 時～10 時 30 分（30 分）  

第 3 回「丹那トンネル  開通 80 周年」  

平成 26 年 11 月 6 日（木）10 時～10 時 30 分（30 分）  

3 回放送のうち第 1 回「東海道新幹線」を審議会のテーマにしました。  

今、私達の生活には欠かせない東海道新幹線、御殿場線、丹那トンネル  

が記念すべき年を迎えました。各シリーズでゲストを呼び歴史をたどり  

ながら、どのような思いで開通させ、現在に至っているのか考えていく  

特別番組です。  

 

第２号議案   その他  

 



６ . 審議内容  

 第１号議案  番組の講評  

・ 東海道新幹線の節目の年、興味の持てる企画で楽しめた。  

・ 東京駅の名物駅長から、新幹線に関する知識を得られ、素朴な疑問も解消

して大変役に立つ番組だった。  

・ 企画は良かったが、リスナーに更に興味を持ってもらえるよう、番組作り

での工夫が欲しかった。  

・ 世界に誇れる新幹線の様々なエピソードをもっと聴きたかった。  

・ 鉄道に様々な思い出や興味を持つ人は多い、今後もシリーズ企画として番

組を作り続けて欲しい。  

 

 

第２号議案  その他  

①  今後のイベントについての報告と予定  

②  次回の番組審議会の開催予定決定     平成 27 年 1 月  


